

Ende Februar kam in Münster der Vorstand der Ermlandfamilie e.V. - der Ermländerrat mit den Kreisvertretern der ermländischen Kreise zusammen.

Den Ermländerrat repräsentierte Vorsitzender Norbert Block, Stellv. Vorsitzender Dr. Peter Herrmann sowie Franz-Josef Stobbe und Gabrielle Teschner.

Die ermländischen Kreise und ihre Vertreter:

Kreis Heilsberg: Juta Küting, Karl-Heinz Kütting

Kreis Braunsberg: Manuela Begett

Landkreis Allenstein: Andreas Galenski

Auf der Tagesordnung standen die Berichte des Ermländerrates und der ermländischen Kreisgemeinschaften.

Vorsitzender Norbert Block Berichtete aus der Arbeit des Ermländerrates.

Positiv ist die unveränderte Auflagenstärke der Ermlandbriefe und die gute personelle Aufstellung für die anstehende Wahl der Ermländervertretung.

Bei der Werl-Wallfahrt wurden Änderungen angekündigt.

Die Kreisvertreter der ermländischen Kreise berichteten über ihre Arbeit im zurückliegenden Jahr und stellten Pläne und Termine für die kommenden Monate vor.



Das Gruppenbild mit Elch, von ls. Frau Teschner und Herr Stobbe vom E.R., Frau und Herr Küting von der KG Heilsberg, Herr Norbert Block Vorsitzender E.R. und A. G. (Bild Dr. Peter Herrmann Stellv. Vorsitzender des E.R. unten im Bild ganz links)



Im Anschluss einige Impressionen aus dem Ermlandhaus



Fenster im Ermlandhaus
Unten links ein gekentertes Boot,
über dem die Melodie aufsteigt: O
salutaris hostia - O heilbringende
Opfergabe. Oben rechts in einem
Kreuz die heilbringende Opfergabe,
das Zeichen des auferstandenen
Christus, das Opferlamm, das
Wappen der Diözese Ermland.
Ursula Koschinsky, 1961
Antikglas/Blei/Schwarzlot





Bild im Eingangsbereich des Ermlandhauses eine Auftragsarbeit von Bischoff Kaller

Unten der Sitzungssaal im Ermlandhaus





Kallerbüste